

PT postulará a una mujer para la gubernatura.

Por: Williams Cortez. Primer Párrafo. 24/01/2016

Xalapa, Ver.- El Partido del Trabajo (PT) postulará a una mujer como candidata a la gubernatura de Veracruz, adelantó el diputado local petista, Fidel Robles Guadarrama.

A través de su cuenta de Facebook, el legislador veracruzano adelantó que en breve se develará el nombre de quién será la primera mujer que aspire al cargo de gobernadora en la entidad.

Además adelantó que en las elecciones de este año, el PT seguirá en la ruta política del dirigente de Morena y dos veces candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

De ese modo, refrendó que “no iremos desde el PT con el PRI, al menos en Veracruz”.

Y agregó: “Tenemos propuesta y pronto la conocerán. Seguimos la ruta de AMLO y en su momento nos encontraremos. La historia sigue. Por cierto, será la primera mujer candidata en la historia de Veracruz”, escribió Robles Guadarrama la madrugada de este miércoles.

Lo anterior en respuesta a las críticas que recibiera su partido en redes sociales.

Y es que en un mensaje anterior, también escrito en Facebook, Fidel Robles había arremetido en contra del PRD por haber concretado su alianza con el PAN en Veracruz.

El PRD a la cola del PAN



Fidel Robles en tribuna.

Horas después de que se confirmará la alianza del PRD con el PAN, y se difundieran diversas reacciones políticas a ello, Robles escribió en su muro público de Facebook el siguiente comentario: “Se concretó la derrota nacional del PRD. Ir a la cola de la derecha por falta de figuras “represor en Veracruz”.

Y agrega que Miguel Ángel Yunes Linares, aspirante a la candidatura a gobernador de la citada alianza, “los utilizará y luego los botará. No tienen programa de gobierno ni propuesta común. Su alianza no ganará la credibilidad del electorado porque perro no come perro. Acaso ya olvidaron su pasado priísta y sus complicidades con el sistema”.

Esa opinión le generó una serie de críticas, a las cuales respondió recordando su militancia en la izquierda y su paso por el PRD.

“Fundé el PRD y arriesgué mi vida por su causa. Miguel Ángel Yunes Linares compró a Domingo Alberto Martínez Reséndiz y a todos los dirigentes supervivientes”.

A ese respecto, Fidel Robles lamentó que los perredistas “ahora muerden al amo pero no traicionan a su dueño original”.

Fuente: <http://primerparrafo.com/pt-postulara-a-una-mujer-para-la-gubernatura/>

Fotografía: Primer Párrafo.

Fecha de creación

2016/01/24